

Belle fête nationale !



**Mesdames et Messieurs,
chers habitants et chers
hôtes de Clarens,**

**En ce 31 juillet 2018,
c'est, selon l'usage,
avec un jour d'avance
que les habitants de
Clarens fêtent notre
patrie. L'étendue et la
variété des villages de**

notre commune permettent en effet de répartir la célébration de la fête nationale sur deux jours et à des horaires différents. Cela a aussi l'avantage que, pour les habitants du bord du lac, il y aura deux feux d'artifice à admirer : celui de Clarens le 31 juillet et celui de Montreux le 1er août.

En ce soir de fête, commémorens les valeurs démocratiques et le fonctionnement harmonieux de notre société, la joie de vivre dans un pays en paix, le rayonnement et le partage qui nous sont offerts au quotidien, la beauté de l'environnement dans lequel nous avons le privilège de vivre. Et, dans ce cadre, n'oublions pas de rendre hommage à nos prédécesseurs pour ce qu'ils nous ont légué.

Je tiens encore à remercier l'Association des Intérêts de Clarens pour l'organisation de cette soirée festive et joyeuse, au bénéfice de tous !

Que la fête soit belle et vive la Suisse !

Laurent Wehrli, Syndic de Montreux et Conseiller national